

Les métiers de la pénitentiaire présentés aux lycéens

Mardi 1^{er} avril, M. Martinelli, formateur à la centrale de Clairvaux, s'est rendu au lycée professionnel Emile-Baudot afin de présenter les métiers de la pénitentiaire.

Les élèves des sections de première, terminale bac pro sécurité et terminale cap agent de sécurité ont ainsi découvert les nombreuses spécialités professionnelles proposées par l'administration pénitentiaire.

Au cours de son intervention, le formateur a détaillé les différents métiers qui peuvent être exercés au sein de l'administration pénitentiaire. Ils peuvent être techniques, administratifs ou de surveillance. Quel que soit le domaine d'intervention, travailler en milieu carcéral nécessite de posséder de réelles qualités humaines, d'avoir un bon sens relationnel et également un esprit d'initiative. Comme dans d'autres administrations, l'évolution de carrière reste possible par le biais de concours internes. L'accèsion aux métiers de la pénitentiaire



M. Martinelli a ouvert de nouveaux horizons aux lycéens, port sur une mise en situation suivie d'une épreuve orale avec tests psychotechniques et psychologiques. Tout au long de son intervention, l'instructeur a su se mettre à la disposition des élèves et a répondre dans le détail aux nombreuses interrogations soulevées et plus précisément sur la particularité que représente un travail de proximité avec un public difficile et souvent mal connu. Nul doute que cette intervention aura eu un impact positif et ouvrira peut-être de nouveaux horizons pour ces lycéens en recherche d'orientation professionnelle.